BELGIQUE

LE « SAMARITAIN BELGE »

Nous avions salué avec satisfaction la publication en Belgique d'un organe donnant des nouvelles de l'œuvre de la Croix-Rouge dans ce pays.

Le dernier numéro que nous avons reçu nous racontait l'inauguration d'un nouvel asile destiné aux œuvres de l'hospitalité de nuit, de la bouchée de pain et des chauffoirs publics, due à l'heureuse initiative du comité d'Anvers.

Et ce même numéro nous apprend que le Samaritain belge va, faute d'appui, cesser de paraître. Nous regrettons vivement cette disparition prématurée, et tout en félicitant son comité de rédaction de sa courageuse entreprise, nous accompagnons nos regrets de nos vœux sincères pour que des temps meilleurs permettent prochainement le renouvellement de cette tentative et qu'elle rencontre alors le succès et l'encouragement qu'elle mérite.

CHILI

COMPOSITION DU COMITÉ CENTRAL

Le Comité central de la Croix Rouge chilienne est, pour l'année 1910, composé comme suit:

MM. Joaquin Bigorra, président.

German Jæger, vice-président.

Dr Germain Vogel K., directeur-chirurgien.

Dr Gilberto Alessandri, conseiller.

Dr Mateo BENGUR, conseiller.

Stanislas Augier, trésorier.

José ITHURRALDE, secrétaire

Enrique Gonzaley, pro-secrétaire.